
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 12.02.2019

ANFRAGE
Wie steht es um die IT der städtischen Berufsschulen?

An den städtischen Berufsschulen werden junge Münchnerinnen und Münchner ausgebildet und auf ihr

künftiges Berufsleben vorbereitet. Dazu sollten Inhalte, Lehrmethoden, aber auch die Technik auf dem 

neuesten Stand sein, um die Auszubildenden nicht für eine Berufswelt „von gestern“ zu schulen. Ein 

schnelles Internet ist hierfür essentiell.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

• Wie viele der städtischen Berufsschulen sind bereits an das Glasfasernetz angeschlossen? Wo 

gibt es noch Versorgungslücken?

• Welche Datenübertragungsrate bei Glasfaseranbindung steht zur Verfügung und welche Rate 

wäre maximal möglich?

• Sind die Schulen flächendeckend mit W-LAN ausgestattet? Steht dies Schülern und Lehrkräften

in allen Räumen zur Verfügung? Wo gibt es hier ggf. noch Lücken?

• Wie alt ist die Hardware der Ausbildungsrechner im Durchschnitt?

• Wie aktuell ist die EDV Software mit der geschult wird?
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